

# BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA

EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

## BANADESA: Presente en la Semana de Educación Financiera organizada por la CNBS



Alumnos de la Carrera de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, participando en la Semana de Educación Financiera invitados por Banadesa.

**Tegucigalpa, 30 de mayo de 2023.-** El Banco del pueblo BANADESA como una de las instituciones supervisadas, participa en la quinta edición de la Semana de Educación Financiera, organizada por la Comisión Nacional de Banca y Seguros (CNBS), que se desarrolló en esta ciudad los días 30 y 31 de mayo hasta el 01 de junio, bajo el slogan ¡Tus finanzas, nuestro mayor interés! En un evento abierto al público en general.

A través de esta iniciativa las diferentes instituciones de la banca nacional presentes con un stand, crean conciencia e incentivan a los cientos de visitantes entre niños, jóvenes y adultos, en temas educación financiera y la acertada toma de decisiones crediticias.

El Presidente Ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, se unió en el recorrido por los stands junto con el equipo de atención al usuario financiero del banco, en el marco del evento de lanzamiento de la Semana de la Educación Financiera 2023 y resaltó la importante participación de esta institución bancaria que evidencia que el banco está reactivado al servicio de los productores nacionales.



El Presidente Ejecutivo, Eryln Menjívar, visitó el stand instalado en la feria de educación financiera.



HONDURAS  
COMISIÓN DE LA REPÚBLICA

## ¡LEY DE JUSTICIA TRIBUTARIA NO AFECTARÁ A LOS PRODUCTORES!



“La Ley de Justicia Tributaria viene a beneficiar a los productores, en primer lugar los precios de los productos no se van a alterar en lo absoluto y en segundo lugar con esta Ley se va a apoyar las nuevas iniciativas a través de las Mipymes”

¡Todos Apoyemos la Ley de Justicia Tributaria, porque es de beneficio para los productores!  
Eryln Menjívar, Presidente Ejecutivo de BANADESA.



BANADESA presente en las marcha del día Internacional del Trabajador, fuerza trabajadora e importante eslabón en el desarrollo productivo del país.

“Nadie podrá detener este hermoso proyecto político, profundamente humanista, solidario y democrático”

Xiomara Castro.

En BANADESA ¡Volvimos al Campo!